

# 24Jam

## Misi Kemanusiaan TNI: Satgas Yonif 509 Kostrad Selamatkan Mama Papua dalam Patroli Keamanan

Jurnalists Agung - [PAPUA.24JAM.CO.ID](http://PAPUA.24JAM.CO.ID)

Nov 4, 2024 - 21:15



Intan Jaya, Papua- Dalam aksi nyata untuk melindungi dan melayani masyarakat, Satgas Yonif 509 Kostrad menunjukkan komitmen mereka terhadap

kemanusiaan saat melaksanakan patroli keamanan di wilayah Intan Jaya. Senin (4/11/2024).

Pada kesempatan tersebut, prajurit Satgas menemukan seorang Mama Papua tergeletak lemah di pinggir jalan, membutuhkan pertolongan medis segera.

Dipimpin oleh Letda Inf Pedro Sagena Dantim Tk Holomama, tim patroli segera mengambil langkah cepat untuk memberikan bantuan. Tim medis yang dipimpin oleh Lettu Ckm dr. Abdurahman memberikan perawatan darurat di lokasi. Setelah pemeriksaan, Mama Papua tersebut didiagnosis mengalami kelelahan dan dehidrasi akibat aktivitas fisik yang berat di bawah terik matahari.

Image not found or type unknown



“Kami selalu siap membantu masyarakat dalam situasi apa pun. Ini adalah bagian dari tugas kami, baik dalam menjaga keamanan maupun memberikan pertolongan kepada yang membutuhkan,” ungkap Letda Inf Pedro dengan penuh dedikasi.

Setelah mendapatkan perawatan, Mama Papua itu perlahan pulih dan dapat melanjutkan perjalanan dengan dukungan dari prajurit TNI. Masyarakat yang menyaksikan tindakan sigap dan peduli dari Satgas Yonif 509 Kostrad merasa terharu dan berterima kasih atas perhatian yang diberikan kepada sesama.

Aksi kemanusiaan ini mencerminkan bahwa Satgas Yonif 509 Kostrad tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga berperan aktif dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

“Kami ingin menjadi sahabat bagi masyarakat Papua, memberikan rasa aman, dan siap membantu kapan saja dibutuhkan,” tambah Letda Inf Pedro.

Dengan misi kemanusiaan ini, Satgas Yonif 509 Kostrad berharap dapat terus membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat setempat, menciptakan lingkungan yang aman dan penuh harapan bagi semua.